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Заметки с ректората

Основной разговор шел о доходах и

расходах вуза

Состоявшееся заседание ректората было первым в измененном составе. Вновь

избранный ректор ВолгГТУ, чл.-корр. РАН Владимир Ильич Лысак представил

вступившего в новую должность президента ВолгГТУ, академика РАН Ивана

Александровича Новакова, а также назначенного первого проректора Александра

Валентиновича Навроцкого. 

Затем собрание приступило к повестке дня. Первым, как всегда, рассматривался кадровый

вопрос – при обсуждении кандидатур ППС на вакантные должности прежде всего

учитывалась результативность научной деятельности претендентов.

С информацией о расходах и доходах централизованных средств университета в 2013 году и

прогнозе на 2014 год выступил ректор вуза. В представленной им смете расходов за

указанные периоды большая часть денежных средств идет на оплату труда. А самой

доходной статьей являются поступления за подготовку специалистов. При этом руководитель

вуза обратил внимание на то, что в этом году прогнозируемый рост доходов, к сожалению,

отстает от прошлогоднего.

План поступления средств от научной и международной деятельности на 2014 год

представил вниманию членов ректората А.В. Навроцкий. Для увеличения поступления

внебюджетных средств первый проректор перечислил целый ряд мер, среди них – участие

политехников в различных конкурсах НИР, объявляемых Минобрнауки РФ, фондами и

организациями; расширение научных контактов между учеными университета и ведущими

российскими предприятиями, организациями; увеличение приема иностранных граждан на

обучение по контракту за счет реализации договоров с Россотрудничеством,

дополнительного привлечения студентов из стран Африки, Азербайджана, Узбекистана и

другие.

О хозрасчетной деятельности обособленных структур университета (ВПИ, КТИ – филиалов

ВолгГТУ, а также санатория-профилактория, столовой, спортлагеря и т.д.) за указанные

периоды сделал сообщение проректор по учебной работе Михаил Маркович Матлин. Назвав

суммы доходов в филиалах за прошлый год, а также плановые цифры на текущий год,

докладчик озвучил и рост прогнозируемых доходов. Что касается дотационной социальной

сферы, проректор предложил пути уменьшения дотаций университета некоторым

подразделениям – как вынужденную на сегодня меру. А проректор по учебной работе Игорь

Леонидович Гоник сделал сообщение об итогах внебюджетной деятельности за указанные

периоды в образовательной сфере.

Светлана Васильева.
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Фото Ильи Солдатова.
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